

Protokoll zum Kreistag und Staffeltag des Volleyballkreises HSK

Der 41. Kreis- und Staffeltag 2023 im Volleyballkreis HSK fand am Donnerstag, den 04.05.2023 um 19.30 Uhr im Gasthof Dalla-Valle in Bestwig – Nuttlar statt.

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung des Protokolls des 41. Kreistages

Franz-Josef Bathen begrüßte die anwesenden Vertreter/innen aus den im HSK vertretenen Vereinen und die Mitglieder des Kreisvorstandes und den Präsidenten des WVV Herrn Hubert Martens.

Insgesamt waren 17 Personen vor Ort.

Das Protokoll des letzten Kreistages war ausgelegt und wurde einstimmig angenommen.

TOP 2: Gratulation und Ehrung

Franz- Josef Bathen übernahm die **Gratulationen** für in der vergangenen Saison erreichten Platzierungen im Spielbetrieb:

Aufsteiger + Erfolge Erwachsene:

- RC Sorpesee Damen 1 Aufstieg in die 2. Liga
- SSV Meschede Damen 1 Aufstieg in die Oberliga
- TuS Mschede Damen Sieger Kreisliga Hochsauerland

Relegation:

- TSV Bigge-Olsberg Herren Relegation zur Landesliga

Pokalwettbewerbe:

- Kreispokalsieger Damen in 2022 TuRa Freienohl

Schulsport JtFO:

- Grundschule Nuttlar Vize-Westfalenmeister 2022 bei den Westf. „Young Stars“ in Dortmund
- Freie Schule am See Langscheid Kreismeister 2023 und somit Teilnehmer an der Westfalenmeisterschaft im Juni in Hagen

Beachbereich: Einzelne Spieler/innen sind in diesem Jahr nicht aufgefallen

Aufsteiger + Erfolge Jugend:

- RC Sorpesee U 16 Mädchen Westdeutscher Meister
- RC Sorpeseeee weitere Platzierungen bei WDM weiblich U 18 5. Platz, U 13 Quali zur WDM, männlich U 14 7. Und U 12 8. Platz
- RC Sorpesee U 16 und U 18 Bezirkspokalsieger

TOP 3: Berichte der Mitglieder des Kreisausschusses

Franz- Josef Bathen berichtet über seine Tätigkeit als **Kreisvorstandsvorsitzender**. Der Bericht liegt an.

Kreisschiedsrichterwart Ralf Schleifstein:

Ralf Schleifstein berichtet über die stattgefundenen und über die geplanten Lehrgänge.

Der aktueller Stand der Anmeldungen:

F Sa, 13.5. 10 Uhr in Freienohl

4x TSV Bigge-Olsberg, 4x SSV Meschede, 5x TuRa Freienohl, 2x TV Brilon, 5x TuS Nuttlar, 1x SuS Reiste, 3x TuS Möschede = 24 Teilnehmer, Nachmeldung noch möglich, **D Mi, 24.5. 18**

Uhr in Schmallenberg (neu: ab Alter 12)

2x SSV Meschede, 8x TV Schmallenberg (Mindestteilnehmerzahl 14 noch nicht erreicht)

J Sa, 17.6. 9 Uhr in ? (neu: ab Alter 10)

2x TV Brilon (Mindestteilnehmerzahl 14 noch nicht erreicht)

D Sa, 17.6. 14.30 Uhr

2x SSV Meschede (Mindestteilnehmerzahl 14 noch nicht erreicht)

F Do, 31.8. 18 Uhr in Nuttlar

4x Echthausen, 2x TV Brilon, 2x TuS Möschede, 1x VfK Balve (vorangemeldet)

Kreisjugendwartin Antonia Brenscheidt:

Antonia Brenscheidt berichtet über die Aktivitäten im Jugendbereich Ihr Schwerpunkt waren dabei die Aktivitäten im Aufgabenfeld der Kreisauswahl. Ihr Kontakt zur Landestrainerin

Andrea van den Bergen ist gut. Ein regelmäßiger Austausch ist gewährleistet.

3 Spielerinnen haben sich für die Bezirksauswahl qualifiziert.

2. Vorsitzende und Pressewart Uwe Lück:

Uwe Lück erwähnte seinen Einsatz in Zusammenarbeit mit Simon Ludwig bei der Planung des Kreispokals. Des weiteren war er mit Franz-Josef Bathen als Vertreter des

Volleyballkreises bei der Mitgliederversammlung des KSB Hochsauerland. Ansonsten lagen für ihn im vergangenen Jahr keine weiteren Tätigkeiten an.

Kreisspielwart Simon Ludwig:

Simon Ludwig berichtete über seine Tätigkeit als Kreisspielwart. Er ist hauptsächlich für die Spielklasseneinteilung zuständig. Er hat die Meldungen aus dem HSK für die kommende Saison gesammelt und stellte sie in getrennten Tabellen für Damen, Herren und Jugend auf der Leinwand vor.

Die Hauptaufgabe in seinem Ressort ist die Organisation des Kreispokals. Er zeigte sich mit der Gruppeneinteilung und der gesamten Durchführung sehr zufrieden. Er gratulierte dem TuRa Freienohl zum Gewinn des Kreispokals 2022.

Kassiererin Melissa Kösling:

Melissa Kösling stellte den Kassenbericht 2022 vor. Das Jahr schließt mit einem Kassenstand von 1308.64 € ab.

Der Kassenbericht liegt an.

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde von den Kassenprüferinnen Evamaria Falke und Maïke Schotka geprüft.

Beide waren bei der Versammlung nicht anwesend. Melissa Kösling versicherte, dass die beiden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt haben. Auch aufgrund der ganz geringen Zahl der Buchungen wurde aus der Versammlung der Antrag gestellt den Vorstand zu entlasten. Ein Beschluss dazu wurde dann einstimmig gefasst.

TOP 5: Wahlen

In den geraden Jahren finden folgende Wahlen statt:

- Der 1. Vorsitzende Franz-Josef Bathen steht nach 46 Jahren nicht mehr zur Verfügung. Vorgeschlagen wird der 2. Vorsitzende Uwe Lück. Präsident Hubert Martens übernimmt die Wahldurchführung. Uwe Lück wird bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.
- Die Position des 2. Vorsitzenden ist damit vakant. Es gelingt nicht aus der Versammlung heraus einen Nachfolger zu finden. Die Position bleibt unbesetzt.
- Der Kreisspielwart Simon Ludwig wird einstimmig wieder gewählt.
- Der Pressewart Uwe Lück wird einstimmig wiedergewählt.
- Michael Feldmann steht als Jugendwart aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung. Antonia Brenscheidt, die ihm bereits seit der letzten Wahl gleichberechtigt an der Seite stand wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und wird im Amt einstimmig bestätigt.
- Im Amt der Beachwartin wird Karin Schürmann-Sommer einstimmig wiedergewählt.
- Zur neuen Kassenprüferin wird Julia Schlenger einstimmig gewählt.
- Der Kreisliga Staffelleiter Peter Kazalla wird einstimmig bestätigt.

TOP 6: Anschaffungen, Beiträge zum Kassenverband

Nach Durchsicht des Kassenberichts und einem aktuellen Kassenstand von 1308,65€ wurde einstimmig beschlossen keinen Beitrag zum Kreisverband zu erheben.

TOP 7: Kreispokal 2019/ 2020

Zunächst wurde die letzte Durchführung des Kreispokals noch einmal diskutiert. Sie wurde von allen positiv beurteilt, so dass beschlossen wurde in gleicher Weise zu verfahren. Eine Abfrage ergab, dass nach langer Zeit auch ein Kreispokalfinale der Herren zu Stande kommt. Als Termine wurden für die Damen der 20.08.23 und für die Herren der 27.08.23 festgelegt. Dabei soll der TuS Nuttlar die Halle bereitstellen. Als Ausrichter könnte der TuRa Freienohl fungieren. Agnes Pingel will dies nach Rücksprache im Verein bestätigen. Der Kreisspielwart Simon Ludwig wird zur Durchführung des Kreispokals den Vereinen rechtzeitig eine Abfrage zusenden.

TOP 8: Organisation der Spielklasse auf Kreisebene und Berufung eines Staffelleiters

Es haben sich 7 Mannschaften für die Kreisliga gemeldet. Peter Kazalla wurde in Abwesenheit als Staffelleiter bestätigt.

TOP 9: Beachangelegenheiten

Die Beachaktivitäten spielen bei unseren Vereinen weiterhin eine untergeordnete Rolle. Ein Jugendturnier eventuell zu Ende der Sommerferien wurde angeregt.

TOP 10: Verschiedenes

- Präsident Hubert Martens stellt in einer Präsentation umfangreiche Informationen des WVV vor. Enthalten sind Termine, Sonderaktionen, allgemeine Informationen zu

Apps, Schiri- und Trainerausbildungen, Beachvolleyball Trophy und zum Handbuch „Volleyball im Schulsport“. Gezeigt wurden auch die Hauptamtlichen des WVV. Die Präsentation liegt an.

- Abschließend hält Hubert Martens eine kleine Laudatio zum Abschied von Franz-Josef Bathen im Amt des 1. Vorsitzenden des Volleyballkreises. Ein kleines Geschenk rundet die Rede ab.

Die Versammlung wurde gegen 21:30 Uhr vom Vorsitzenden beendet.

Teil 2: Staffeltag Kreisliga

Bisher sind 7 Mannschaften gemeldet.

Peter Kazalla übernimmt weiterhin die Staffelleitung der Kreisliga. Da er nicht anwesend ist bleibt es bei einer kurzen Umfrage an die anwesenden in der Kreisliga betroffenen Vereine.

Der Spielmodus wird besprochen. Er soll wie gehabt beibehalten werden (z.B. 2 Gewinnsätze).

Protokollant: Franz-Josef Bathen